

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis lakukan maka dapat disimpulkan bahwa pemahaman materi Fikih zikir dan doa setelah shalat dengan sikap optimis siswa di Madrasah Tsanawiyah AL-Muttaqin Pekanbaru berhubungan secara signifikan. Dari pemahaman materi Fikih zikir dan doa setelah shalat dapat dilihat bahwa pemahaman materi Fikih zikir dan doa setelah shalat sebesar 92,77 berada pada rentan 80-100 dengan kategori sangat baik, sedangkan sikap optimis siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru dapat disimpulkan sebesar 79,55% berada pada rentan 61%-80% dan berada pada kategori baik. Diketahui berdasarkan hasil penyajian dan analisis data dengan menggunakan teknik korelasi serial, diperoleh angka koefisien korelasi sebesar 0,599 lebih besar dari r_{tabel} baik pada taraf signifikan dari taraf signifikan 5% (0,288) maupun taraf 1% (0, 372). Dengan cara lain dapat ditulis dengan $0,288 < 0,599 > 0,372$. Dapat disimpulkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara pemahaman materi zikir dan doa setelah shalat dengan sikap optimis siswa di Madrasah Tsanawiyah AL-Muttaqin Pekanbaru.

B. Saran

Pada akhir tulisan ini, penulis ingin memberikan saran atau masukan kepada pihak Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru yaitu:

1. Kepada siswa selalu sungguh-sungguh dalam belajar dan bersikap optimis dalam kehidup sehari-hari
2. Kepada guru pelajaran Fikih agar selalu melaksanakan pembelajaran dengan baik dan sungguh-sungguh sehingga pemahaman siswa terus meningkat demi tercapainya tujuan pembelajaran.